

Le Grand Anney doit faire le nécessaire pour que la Fête nationale soit résolument populaire !

Le 29 avril 2024, l'agglomération du Grand Anney proposait un véritable changement de paradigme pour la desserte en bus du territoire grâce au réseau Sibra. **Maillage de l'agglomération plus fin, cadence plus importante, tarifs plus attractifs, un véritable "choc d'offre" essentiel pour tant d'habitant-es d'Anney et d'ailleurs, soucieux et parfois contraint-es de se débarrasser de leur voiture.** Les Écologistes ont toujours applaudi et soutenu cette politique de l'offre.

Cependant, à peine un an plus tard, l'exécutif de l'Agglomération, par la voix de Didier SARDA, vice-président chargé des mobilités et président de la SIBRA, sabordait le réseau de bus en taillant dans les budgets. **Diminution du cadencage, réductions des horaires : en bref un service public dégradé.**

Aujourd'hui, cette faute politique majeure est d'autant plus criante à l'heure de la multiplication des événements estivaux dont le dernier Festival du Film d'Animation et la prochaine Fête du Lac. Les horaires de bus pour la Fête Nationale n'échappent pas à la règle. **Si vous habitez Seynod ou une autre ville déléguée, votre dernier bus partira de la gare avant la fin du feu d'artifice** (ex. 22h40 pour le bus Rythmo 2 en direction de Seynod).

Alors que elle devrait être la fête populaire par excellence, durant laquelle tous les citoyens se réunissent pour célébrer ensemble les valeurs "Liberté, Égalité, Fraternité", une partie de la population : les étudiants, les retraités, les demandeurs d'emploi, les plus précaires et toutes celles et ceux qui souhaitent résolument réduire leur impact sur l'environnement, en sera empêchée parce que la SIBRA ne remplit pas ses engagements.

A court terme, Les Écologistes sollicitent de l'Agglomération du Grand Anney, par sa Présidente Frédérique LARDET et son Vice-président aux mobilités Didier SARDA, **des horaires de transports en commun élargis pour la Fête Nationale et pour tous les autres événements se déroulant en centre-ville tels que la Fête du Lac.**

A moyen terme, Les Écologistes appellent l'Agglomération du Grand Anney à **revenir en arrière et à reprendre sa politique de l'offre, à faire preuve de sérieux budgétaire, et à enfin mettre en œuvre des investissements conséquents dans le tramway pour garantir à toutes et tous un service public des transports de qualité.**

Rémi Gras et Christine Denis

Co-animateurs du Groupe Local des Écologistes du Bassin Annécien
07 80 03 89 85 - 06 69 61 09 13
remigras23@gmail.com

Lancelot FORESTIER

Co-secrétaire régional des Écologistes Pays de Savoie
lancelot.forestier@gmail.com
06 26 03 68 76